

Glanzvolles Kammerkonzert

Ensemble Più treten im
Zarrentiner Kloster auf

Auf Einladung des Zarrentiner Kulturvereins gastierte am vergangenen Samstag das Ensemble Più im Kloster Zarrentin und bot seinen Zuhörern eine anspruchsvolle Mischung aus Kammermusik der vergangenen drei Jahrhunderte. Das Quartett, bestehend aus Violine, Viola, Violoncello und Oboe, interpretierte Stücke von Mozart, Massonneau, Schubert, Hennesy u. a. in höchster Qualität und zog das Publikum mit feinfühligem Spielweise in seinen Bann. Die lockere erläuternde Moderation des Leiters des Ensembles, Herrn Gosling, vereinfachte den Zugang zu den Stücken enorm und schuf eine wunderbare Intimität, wie es der Kammermusik zu eigen ist - ein beglückender Abend für jeden, der diesem außergewöhnlichen Konzert beiwohnen konnte! *Torsten Wenck, Zarrentiner Kulturverein*



Das Ensemble Più

Hier haben unsere Leser das Wort. Zuschriften sind unter Angabe von Namen und Adresse auch per E-Mail an hagenow@svz.de möglich. Bitte geben Sie die Seite und den Artikel an, auf den Sie sich beziehen. Die Redaktion behält sich Kürzungen vor.

SVZ 17.03.14